

Protokoll

Treffen Fachgruppe Tourismus

Datum: 31. Mai 2023 **Ort:** Hotel Avalon, Bad Reichenhall

Beginn: 16.00 Uhr **Ende:** 18.00 Uhr

Teilnehmer: Florian Becker, Franziska Fuchs, Florian Griebenböck, Stefan Hagn, Hans Georg Hartmann, Claus Linhard, Thommaso di Renzo, Oliver Schmid-Falter, Klaus Unterharnscheidt

Protokollant: Florian Griebenböck

1. Arbeitskreis (Franziska, Klaus, Stefan, Florian)

Vermarktung Herbst:

- Die D-Mark Woche stößt bei der BRM auf kein großes Interesse, da der jüngere Bevölkerungsanteil damit wenig verbindet.
- Für das Herbstfest steht der Termin noch nicht. Wunsch seitens der Hoteliers dieses Volksfest attraktiver als Anziehungspunkt für unsere Gäste zu gestalten. Möglichkeit, Unterstützung des Bürgerbräu`s. Für heuer ist es zu spät, aber evtl. in 2024 unterstützen.

Sonstiges:

- Frau Friedsam wird neue BRM Geschäftsführerin und hat Vertrag unterschrieben
- Klaus hat versucht Kontakt zu ZDF Fernsehgarten auf zu nehmen aber noch keine Rückmeldung.

2. Fachgruppentreffen

- Neuer Teilnehmer Claus Linhard vom Hotel Bayer Vital stellt sich vor.
- Abfrage der Buchungssituation – Im Großen und Ganzen gut, Buchungen sind auf Grund des Wetters kurzfristiger. Claus Linhard und Florian Griebenböck merken an, dass im Juni eine kurze Buchungslücke nach Pfingsten ist.

Seite 1 von 2

- Florian Becker teilt Informationen aus der BRM – Das Team hat eine neue Figur für Kinder entwickelt „Theo Thumsee“. Hierzu gibt es ein Video, Geschichten, Bastelmaterialien, etc. Diese Figur soll weiter entwickelt werden (z.B. Biberweg) und eine weitere Beschäftigungsmöglichkeit für Gäste in REI sein.

Markt Bella Italia war ein Erfolg und soll nächstes Jahr wieder kommen.

City Trail war auch ein großer Erfolg, Teilnehmer posteten Zahlreiche Bilder und waren begeistert. Als Auftakt des Salomon Trails war auch von außen großes Interesse

Förderantrag Euregio 8+1 Region ist eingegangen und ein Austausch mit Umliegenden Urlaubsregionen geplant. E-bike Tour Zell am See – Bad Reichenhall (Salzburg) war letztes Jahr ein großer Erfolg. Hierzu ist Gravel biken angedacht. Eventuell wieder etwas vergleichbares einführen – Idee mit Ö Postbus in Kontakt treten ob Linie 260 (Zell am See – Salzburg) einen Fahrradständer mit nehmen kann.

3. Themen nächstes Treffen 28.06.2023

- Bericht vom Treffen mit der Kur GmbH.
- Planung entspanntes und gemütliches Fachgruppentreffen im Herbst
- Eventuelle Einladung Sebastian Scholz. Dieser kümmert sich um Skaterpark und möchte touristische Nutzung aufzeigen.

Bad Reichenhall, 27.06.2023
Florian Griesenböck